

BROADCAST

Mempererat Silaturahmi, Kodim Tegal Gelar Komunikasi Sosial Dengan KBT

M.Nursalim - TEGAL.BROADCAST.CO.ID

Jun 27, 2022 - 08:11



Tegal - Dalam rangka mempererat tali silaturahmi, Kodim 0712/Tegal menyelenggarakan kegiatan Komsos (Komunikasi Sosial) dengan Keluarga Besar TNI (KBT) bertempat di Indoor Lapangan Tenis Kodim 0712/Tegal, Senin (20/6/22).

Kegiatan tersebut bertujuan guna memelihara dan meningkatkan keakraban

hubungan dengan seluruh Keluarga Besar TNI (KBT) bertemakan, “TNI AD dan Keluarga Besar TNI Satu Komitmen Menjaga Pancasila dan NKRI”.

Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh, S.E., diwakili Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono, pada sambutannya mengajak segenap Keluarga besar TNI untuk turut serta menjaga keutuhan dan kedaulatan wilayah NKRI.

Guna mewujudkan sistem pertahanan yang bersifat semesta, TNI AD melaksanakan pemberdayaan wilayah pertahanan di darat melalui kegiatan pembinaan teritorial.

Komunikasi sosial sebagai salah satu metode pembinaan teritorial merupakan wahana untuk mencapai kesepahaman dan persepsi tentang pemberdayaan wilayah pertahanan di darat kepada seluruh komponen bangsa termasuk keluarga besar TNI,” jelas Kasdim saat membacakan sambutan Dandim.

Lebih lanjut Kasdim menegaskan “TNI sebagai komponen utama melalui pembinaan teritorial berupaya meningkatkan potensi sumberdaya nasional maupun komponen bangsa lainnya mempunyai kewajiban untuk menjaga keutuhan dan kedaulatan wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) serta melindungi kedaulatan bangsa dari setiap bentuk ancaman baik yang datang dari luar maupun yang timbul dari dalam negeri.

Melalui komunikasi sosial ini adalah tumbuh suburnya nilai-nilai kebersamaan dan saling menghormati satu sama lain, mengembangkan sikap toleransi, dan menyuburkan kebersamaan antara TNI dan keluarga besar TNI” harap Kasdim mengakhiri sambutannya, dengan dilandasi semangat persatuan dan kesatuan bangsa, mari kita tunjukkan bahwa Kodim 0712/Tegal bersama keluarga besar TNI sanggup dan bisa mendukung program-program yang di laksanakan oleh pemerintah dan TNI AD. (Pendimtegal/Mn)